



BOLETIN

DEL



INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

AÑO V

ALMERÍA

NÚM. 56

HOJA MENSUAL

NOVIEMBRE Y DICIEMBRE, 1931

DIVULGACIÓN SANITARIA GRATUITA

SUMARIO: Una conferencia. -- Legislación Sanitaria. - Abastecimiento de aguas potables - Enfermos psíquicos.

UNA CONFERENCIA

En la noche del día 29 de Diciembre próximo pasado, como estaba anunciado se celebró en el Salón de Actos del nuevo edificio de la Escuela de Artes y Oficios, una conferencia científica, que corrió a cargo del Inspector Provincial de Sanidad, Dr. D. Andrés López Prior.

El acto que resultó grandioso fué presidido por la primera Autoridad Civil de la provincia y al que asistió un numeroso y selecto auditorio.

En primer lugar, el Presidente del Colegio de Médicos, Sr. Martínez Limones, con facilidad de palabra, expuso el juicio que le sugería la figura del ilustre conferenciante, que no titubeó en calificar de destacado valor almeriense y digno por todos conceptos, de inaugurar con su bien orientada disertación, el Salón de Actos del nuevo local del susodicho Centro docente.

A continuación dedica unos merecidos elogios para aquel hombre que se llamara D. Carlos Navarro y Rodrigo, creador de esta Escuela de Artes, tituléndolo bienhechor de Almería; también habló de la labor meritoria llevada a término por los preclaros almerienses D. Nicolás Salmerón, D. José Jesús García y D. José Belver, en pro de la misma causa, y que marchaba a tono con el entusiasmo con que cooperó para alcanzar tal mejora, el que en vida fué Director de la Escuela D. José Rocafu!!.

Las últimas palabras del orador fueron coronadas con prolongados aplausos.

Momentos después hacía uso de la palabra, el notable médico paisano Dr. López Prior, que admirablemente supo desarrollar, con prosa galana, figura elocuente y toda amenidad el tema escogido para su anunciada disertación.

El asunto que tocó el conferenciante, no pudo ser de más interés que el elegido, pues trató del abastecimiento de aguas potables de Almería, en todos sus puntos puso de relieve una vez más, sus elevadas dotes de orador, su vastísima cultura y el ingenio de una inteligencia clara, bien cultivada.

Entre otras cosas, decía el orador que Almería no podría ostentar el lugar destacado que por su cálido clima y su situación geográfica merece, mientras no se decida a resolver de una vez para siempre el problema de las aguas potables.

Se extendió en consideraciones e indicaciones atinadísimas, que rezumaban por sus cuatro lados, un perfecto conocimiento de la causa, adquirido en un concienzudo estudio de la misma y corroborado con casos prácticos.

Bien merecería la pena, que las Autoridades que en aquel lugar había presentes, no hicieran «oídos de mercader» a las palabras del Inspector Provincial de Sanidad.

Terminó su brillante disertación, hablando del alcantarillado, abogando por la conveniencia de un sistema de división, que es el más adecuado a las condiciones atmosféricas de la región, teniendo ventaja de índole económica sobre el «tout a l'égout».

El Dr. López Prior, recibió calurosas felicitaciones de todos los asistentes al acto.

No quiero dar fin a las mal pergeñadas líneas de esta croniquilla, sin lanzar públicamente desde las columnas de este paladín periódico profesional, mi congratulación a la labor que al frente de la Inspección Provincial de Sanidad, viene desarrollando D. Andrés López Prior, doblemente acertado, como médico amante de su profesión y cumplidor en el cargo a que sus méritos le llevaron y como almeriense, consciente de su deber, que aporta su grano de arena, para que nuestra querida tierra, figure en el puesto que merece, y que en franca lid tiene conquistado tanto por la abnegación de su labor como por sus envidiables condiciones.

LUNAGI

De El Practicante Almeriense.